



Queridos amigos,

Una vez finalizado el proceso democrático de sucesión en nuestra Demarcación del Colegio, solo me resta el despedirme, que no irme, de todos vosotros.

Muchos años hemos estado juntos, muchos años peleando por lo que creíamos y sobre todo, muchos años estando intensamente juntos viviendo nuestra apuesta colegial.

Nos marcamos tres pilares a cumplir:

Uno, dotar a nuestro territorio de los recursos necesarios, tanto materiales como humanos, para ser y crecer. ¡¡Hecho!!

Otro, tener capacidad suficiente para estar presente en instituciones y empresas, tanto a nivel autonómico como nacional, que nos reconociera nuestro potencial y trabajo. ¡¡Lo conseguimos!!

Y el tercero, hacer que los “telecos andaluces” nos sintiésemos unidos, orgullosos de los que somos y hacer de la participación, de todos, nuestra principal bandera. ¡¡Y vaya si lo logramos!!

Y una vez esto, ¿Qué más?

El reto es infinito, pero he entendido que deben ser otros lo que lo continúen. Mi labor se da por terminada, los logros son los que vosotros habéis hecho posible y a partir de ahora debe empezar un nuevo escenario que, seguro, será mucho mejor y más fructífero para todos nosotros y nuestra profesión.

Sabéis que soy persona de pocas y concisas palabras, por lo que termino mi despedida. Pero no sin antes pedir os que ayudemos a la nueva Junta de Gobierno en su cometido y no escatimemos esfuerzos para seguir creciendo en todos los sentidos.

Y ya está, simplemente agradecer os todos estos años que habéis permitido ser vuestro decano y que sepáis que me he sentido muy orgulloso de representaros allá donde he ido.

Un abrazo muy grande.

Paco Vicente